

Les géomètres à l'Edhec – Jour 2

Premier entraînement pour l'équipage Mer dans des conditions idéales, les équipiers ont trouvé leurs postes et les manœuvres se sont enchainées, installation du stand aux couleurs de l'école et des partenaires et défilé des écoles pour l'équipe Sable, prologue pour les équipes Terre consistant en une course d'orientation sur la plage, tel fut le programme de la première journée de compétition, toujours sous le soleil breton. Les classements ne sont encore disponibles mais pourraient réserver de belles surprises.



Le stand du Trophée Sable en cours d'installation



Après l'effort, le réconfort...



Il fait beau en Baie de Morlaix !



Une partie de l'équipage à la manœuvre

Demain, première course officielle pour l'équipage Mer, trail côtier de 12km pour les équipes Terre et compétition de beach volley pour l'équipe Sable.

La météo devrait rester clémente avec peu de vent sur l'eau.

L'Association de Voile des Géomètres et Topographes participe à la Course Croisière Edhec à Roscoff du 16 au 23 avril grâce à ses partenaires :

